+41 (0)26 429 65 00



CH-1700 Fribourg | Freiburg

Route des Arsenaux 16a

Communiqué de presse : 16 août2022 de la HES-SO//FR et de la CCIF

Suite à l'événement « pas de barrière » du 6 avril 2022, conjointement organisé par la CCIF et la HES-SO//FR et l'appel à projets interdisciplinaires qui a suivi, la HES-SO//FR finance trois projets pour un total de CHF 100'000.- en 2022.

L'événement « pas de barrière » du 6 avril 2022, conjointement organisé par la CCIF et la HES-SO//FR, a attiré plus d'une cinquantaine d'entreprises et institutions fribourgeoises intéressées par les recherches interdisciplinaires des quatre hautes écoles spécialisées fribourgeoises. Trois thèmes ont été abordés : Economie et société durable, Transition numérique, Diversité et inclusion. Pour chaque thème, quatre propositions de projets interdisciplinaires ont été présentés, soit douze au total, alliant les compétences de recherche de la Haute école d'ingénierie et d'architecture (HEIA) avec celles le Haute école de travail social (HETS), ou encore celles de la Haute école de santé (HEdS) avec celles de la Haute de gestion (HEG). A l'issue de ces présentations, la HES-SO//Fribourg a lancé un appel à projets auprès des entreprises et institutions avec à la clé un financement de CHF 100'000.-.

Sur les cinq demandes de financement de projet déposées, le comité de gestion du fonds de recherche de la HES-SO//Fribourg a retenu trois projets pour un montant total de CHF 100'000.-. Le comité souligne la qualité des demandes et regrette de ne pas avoir pu répondre favorablement à l'ensemble des demandes.

Description des trois projets lauréats

Bioenergy Powerpack	Système intégré de transformation des biodéchets en énergie et en engrais pour l'autonomie énergétique des fermes agricoles Entreprise : ID-Technologies
ForenSys Al	Traitement automatisé des documents de comptabilité par intelligence artificielle Entreprise: Eyetek
COP1	Couverture de siège équipée de capteurs pour évaluer les contraintes mécaniques appliquées aux agents de police par les équipements portés lors de la conduite Entité publique : Police cantonale de Fribourg

La prochaine édition de l'événement « pas de barrière » n'est pas encore fixée. Un rythme biannuel est envisagé afin de pérenniser encore et toujours la collaboration des entreprises et institutions du canton avec les quatre Hautes écoles de la HES-SO//Fribourg.

Renseignement:

M Jacques Genoud Directeur général HES-SO//Fribourg +41 26 429 65 00 Jacques.genoud@hefr.ch

Mme Chantal Robin Directrice de la CCIF +41 26 347 12 30 crobin@ccif.ch